

appel aux
boulangers
pâtisseries
de strasbourg
et environs

A l'occasion de la deuxième
édition du parcours du design
(du 14 au 30 juin 2007),
l'association IDee a choisi de
créer l'évènement
autour du projet koug.

L'association IDee est une association à but non lucratif engagée dans la promotion du design.

Renseignements :
Grégoire Ruault,
président de l'association IDee
Tél. : 03 88 32 69 10
Mail : info.idee@free.fr
<http://info.idee.free.fr>

Ce projet bénéficie déjà du soutien de la Région Alsace et de la Chambre de commerce et d'industrie de Strasbourg.



Nom

Entreprise

Adresse

.....

.....

Oui, je souhaite participer au projet koug / Parcours du design 2007
et réserve dès maintenant moules pour un total de€ TTC.

Les moules koug sont fixés au prix public de 19 € TTC.
En les réservant dès maintenant vous bénéficiez de tarifs dégressifs selon la quantité commandée.

- à partir de **10 moules** : **17 € TTC l'unité**
- à partir de **20 moules** : **15 € TTC l'unité**
- à partir de **50 moules** : **9,50 € TTC l'unité**

Je m'engage à respecter le prix de vente public d'un moule fixé à 19 € TTC
Je recevrai en échange un signal visuel à placer sur ma vitrine et serai inscrit comme partenaire de l'opération.

date et signature :

Le projet koug a pour enjeu de lier tradition et innovation en imaginant une relecture contemporaine du kougelopf et de son moule.

un projet inédit et innovant.

Depuis plusieurs mois les designers d'IDee travaillent sur la définition d'une nouvelle interprétation du moule à Kougelopf, emblème de notre région, afin d'inscrire ce projet dans une dynamique contemporaine et innovante.

Plusieurs projets ont été conçus et débattus. Le choix final, opéré en collaboration avec la Région Alsace, Walter Logel et Léon Olland, de la fédération patronale de la boulangerie et boulangerie-pâtisserie du Bas-Rhin et les conseils du pâtissier Jean Philippe Goehry s'est porté sur une barre de mini-kougelopfs faisant référence aux barres chocolatées, comme un clin-d'oeil à l'industrie agro-alimentaire.

L'ensemble du projet sera présenté dans une exposition Salle Mozart (rue des serruriers à Strasbourg) pendant le Parcours du Design.



© idee / jl weimar 2007

Une série de moules sont en fabrication dans un atelier de poterie de Soufflenheim, destinés à alimenter les pâtisseries et boulangeries locales.

inscrivez vous dans une action ambitieuse

L'inscription du projet dans le cadre du Parcours du design 2007, correspondant à la liaison grande vitesse entre Paris et Strasbourg, fait du projet koug un moteur capable de véhiculer les valeurs de respect de la tradition d'innovation et de dynamisme au delà des frontières de notre région.

En réservant dès maintenant les moules koug, et en vous engageant à produire les mini-kougelopfs dans votre établissement, vous aurez la possibilité de vendre les mini-koug accompagnés ou non de leur moule, et bénéficierez de retombées sans précédent. En achetant les moules koug, vous serez inscrit en tant que partenaire de l'opération et bénéficiez de vitrophanies labellisées "projet koug / Parcours du design 2007" marquant votre attachement aux valeurs précédemment énoncées.

à très bientôt !

Bulletin à renvoyer à :

IDee
19 rue de l'ail
67000 STRASBOURG
ou par mail à info.idee@free.fr
ou par fax au 03 88 23 88 89